

Grupo de Puebla realiza reunión virtual en Buenos Aires con el tema Latinoamérica cambió

Image not found or type unknown

Buenos Aires, 29 ene (RHC) Con el lema Latinoamérica cambió, el Grupo de Puebla encabezará hoy su V Encuentro virtual, en el cual estarán presentes varios de sus miembros fundadores, entre ellos 11 expresidentes.

El foro que reúne a líderes progresistas de 17 países, entre ellos el presidente argentino, Alberto Fernández, convocó para esta edición a destacados expositores en un encuentro que estará marcado por el Manifiesto Progresista, un documento en construcción nacido desde esa alianza y el grupo académico que la compone.

En este primer encuentro de 2021, que será transmitido por las redes sociales, se ahondará en un modelo solidario de desarrollo para la comunidad internacional, que garantice la consolidación de América Latina como zona de paz, asegure la continuidad y fortalecimiento de sus democracias y el respeto permanente a los derechos humanos.

A la par, que permita avanzar en reducir la desigualdad social mediante la inclusión y el multilateralismo, precisaron sus organizadores.

Sobre el Manifiesto Progresista, constará de 28 criterios centrales para el establecimiento del modelo solidario, donde se destaca el recuperar el papel fundamental del Estado, el establecimiento de la salud como un bien público global, el libre acceso a la información, y una reforma del sistema de Naciones Unidas.

Además abarca el apoyo al multilateralismo y a la multipolaridad, entre muchos temas de interés económico y social para la región.

Figuras como los expresidentes Ernesto Samper (Colombia), Rafael Correa (Ecuador), Dilma Rousseff (Brasil), Leonel Fernández (República Dominicana), Fernando Lugo (Paraguay) y el expresidente del gobierno español José Luis Rodríguez Zapatero tomarán parte de la jornada, en la que posteriormente se realizará una rueda de prensa virtual.

Además participarán el fundador del grupo, el político chileno Marco Enríquez-Ominami; el exministro de educación brasileño Aloizio Mercadante, la exministra colombiana Clara López y el excanciller ecuatoriano Ricardo Patiño, además de varios miembros fundadores de Argentina, México, Chile, Bolivia y Perú, entre otros.

También estarán presentes integrantes del Consejo Latinoamericano de Justicia y Democracia, un mecanismo de dimensión jurídica del Grupo de Puebla del cual forman parte notables juristas.

Con 49 miembros desde su fundación en julio de 2019, en la ciudad mexicana que le da nombre, el Grupo de Puebla ha ido creciendo en estos últimos meses y hoy está consolidado como una de las alianzas con una importante voz y protagonismo en Iberoamérica.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/246057-grupo-de-puebla-realiza-reunion-virtual-en-buenos-aires-con-el-tema-latinoamerica-cambio>



Radio Habana Cuba